

Este martes en la Prefectura de Valparaíso, la alcaldesa de La Cruz, Filomena Navia, junto al diputado Nelson Venegas y el CORE Lautaro Correa, se reunieron con la general de Zona de Carabineros, Patricia Vásquez, logrando importantes acuerdos en materia de seguridad para la comuna.

En respuesta ante la actual situación de inseguridad, la general Patricia Vásquez reafirmó su compromiso con la comunidad, anunciando medidas inmediatas, como el fortalecimiento del trabajo conjunto con el OS7 de Carabineros para combatir el narcotráfico y la implementación del Escuadrón Centauro para agilizar la respuesta ante delitos, especialmente en situaciones donde la actual dotación policial resulta insuficiente.

Anuncio Patrocinado



Además, y en una de las noticias más esperadas, se confirmó el inicio del proyecto para construir una nueva Tenencia de Carabineros en La Cruz. Este espacio contará con tecnología avanzada, mejores instalaciones para los funcionarios y una nueva dotación de vehículos, marcando un hito en la seguridad de la comuna.

La alcaldesa Navia destacó la urgencia de fortalecer la seguridad en La Cruz y señaló que, "agradezco profundamente la gestión del diputado Venegas y el inmenso compromiso de la general Patricia Vásquez, una mujer cuya sabiduría y liderazgo han sido clave en esta reunión. Juntos trabajaremos para mantener a La Cruz como una de las comunas más seguras de la región."



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En tanto, la general Vásquez añadió: “estamos a disposición de la alcaldesa y la comunidad para garantizar una presencia constante de Carabineros en el territorio. El envío del Escuadrón Centauro y otros compromisos asumidos hoy son pasos importantes, especialmente en el camino hacia la concreción de la nueva Tenencia.”

El diputado Nelson Venegas, respecto a la situación actual respecto a la seguridad de La Cruz, mencionó que, “siempre he dicho que la seguridad es una prioridad. Cuando la tranquilidad de una comuna como La Cruz se ve amenazada, debemos actuar. Hoy, junto a la alcaldesa Filomena, nuestro gran CORE Lautaro Correa y la general Patricia Vásquez, hemos concretado soluciones inmediatas para reforzar la seguridad en el corto plazo y establecer una hoja de ruta clara para la construcción de la tan esperada Tenencia de Carabineros.”

y tú, ¿qué opinas?